

Pressekontakt:**Ivonne Rammoser**
Leitung Marketing und
KommunikationTelefon 08362 12-4142
Telefax 08362 12-4138
ivonne.ramoser@enzensberg.de**Presseinformation**

08.06.2022

**Veronika Diepolder in den Vorstand des
Verbands der Privatkrankenanstalten
Bayern (VPKA) gewählt**

Hopfen am See – **Veronika Diepolder ist in den Vorstand des Verbands der Privatkrankenanstalten (VPKA) in Bayern e.V. gewählt worden. Die Prokuristin der m&i-Klinikgruppe Enzensberg folgt damit dem Hauptgeschäftsführer der Klinikgruppe, Etzel Walle, der aus dem Gremium ausscheidet. Die 53-jährige Allgäuerin ist die erste Frau, die der Spitze des Landesverbandes angehört. Veronika Diepolder ist Mitglied der Geschäftsleitung der m&i-Klinikgruppe Enzensberg und verantwortet die Bereiche Finanzen, Controlling und Einkauf.**

„Ich habe große Lust, zusammen mit Politik, Verbänden und Kostenträgern die Zukunft des Gesundheitswesens positiv zu gestalten“, so Diepolder.

Sie sieht ihre Aufgabe vor allem darin, Lösungen für den Pflegepersonalmangel zu finden, der unter anderem durch den demographischen Wandel entsteht. „Meine Vision ist es, dass es auch noch in 20 Jahren eine Trägervielfalt im bayerischen Gesundheitswesen gibt – trotz der großen Herausforderungen, die auf unsere Gesellschaft zukommen.“

Die m&i-Klinikgruppe Enzensberg ist seit der Gründung des VPKA Bayern durchgehend im Vorstand vertreten.



Presseinformation

Die m&i-Klinikgruppe Enzensberg ist ein privatwirtschaftlich geführtes Unternehmen im Gesundheitswesen. Mit Sitz in Hopfen am See (Allgäu) bildet sie das Dach von acht interdisziplinär ausgerichteten Fachkliniken und einem ambulanten Gesundheitszentrum. Das Leistungsspektrum der Klinikgruppe liegt im Schwerpunkt auf spezialisierter Akutmedizin und medizinischer Rehabilitation. Daneben bieten die Fachkliniken eine Vielzahl an Spezialisierungen. Die Patient:innen stehen im Mittelpunkt der Arbeit. Eine persönliche Betreuung jedes Einzelnen, die Berücksichtigung der Besonderheiten der jeweiligen Erkrankung, eine darauf abgestimmte, individuelle Behandlung und Therapie sowie regelmäßige Überprüfungen der erreichten Fortschritte prägen die Arbeit der Klinikgruppe Enzensberg. Die Grundlage dafür bilden unter anderem die interdisziplinäre Ausrichtung sowie die medizinischen Erfahrungen und Wissen der einzelnen Fachkliniken.

Mehr Informationen erhalten Sie unter www.enzensberg.de